

Ini Adalah Kisah Cerita- Siti Holifah

Ini adalah sebuah cerita tentang seorang cewek yang ingin mengadu nasib dinegeri "Taiwan"

Aku adalah seorang anak no 3 dari 4 bersaudara. Melihat kondisi keluargaku yang kurang berkecukupan, dari situlah muncul dari dalam hatiku untuk niat bekerja diluar negeri.

Yang akhirnya suatu hari tiba juga aku desebuah Lembaga Penampungan TJI. Hari demi hari aku lalui bersama teman dan di PT. Suasana susah, senang, ceria bercampur jadi satu belajar bahasa mandarin, kata demi kata terbuatlah sebuah kalimat. Sedikit banyak aku bisa ngomong bahasa mandarin. 3 bulan aku tinggal dipenampungan, sudah saatnya aku terbang kenegeri Taiwan yang selama ini hanya ada dalam angan2 aku. Bagaimanakah negara Taiwan ? Seindah apa Taiwan itu? Perasaan takut, senang aku rasakan.

Terbang....., akhirnya tibalah aku dinegara Taiwan. Hari pertama aku menginap diagent menghantarkan aku ketempat majikan.

Ting tong (Ring the Bell) dengan diantar agent tibalah aku ditempat majikan. Aku sapa mereka...lalu antara agent, majikan dan aku saling berbicara. Mereka menjelaskan aku bagaimana cara kerjaku nanti disini. Ternyata dalam keluarga majikan ada 4 orang. Yakni majikan laki2 dan perempuan dan akong, 79 tahun dan anak kecil 5 tahun.

Hari pertama aku kerja, aku masih bingung karna belum terlalu bisa/lancar ngomong, tapi dalam hatiku aku harus bisa menghadapi apapun. Aku sudah di Taiwan, segala rintangan aku harus menjalaninya.

Tiap hari aku bangun jam 06:00 pagi bangun tidur, cuci muka, rapiin tempat tidur, abis itu nyiapin sarapan pagi buat akong. Jam 8:30 pagi, majikan laki2 dan perempuan berangkat bekerja. Mereka berdua adalah sama sama doctor. Jadi kebiasaan jam 9:00 pagi anak yang aku jaga baru bangun tidur, dia paling suka sarapan pagi dengan milk dan fried egg. Sekitar (kinderganrden) karma masih sehat, sewaktu nganferin anak ke sekolah biasanya akong dirumah sambil baca Koran/lihat TV. Aku pulang terus langsung bersih rumah.

Sekitar jam 11:30 siang, aku mulai buatin makan siang buat agong, biasany aku tanya dia dulu mau makan apa. Setelah itu baru aku buatin karna bosan diruman terus, sore hari sekitar jam 3:00 sore, akong sering ngajak aku ke taman. Di taman akong juga banyak kenalan (teman ngobrol)

Aku juga senang, setidaknya dengan keluar ke taman aku bisa menghirup udara segar dan kadang juga bisa bertemu teman setanah air. Dengan demikian sedikit banyak hatiku juga bisa terhibur. Pukul 4:30 sore, aku ngajak akong pulang karma sebelum jam 5:00 sore aku harus sudah menjemput anak pulang sekolah. Habis jemput anak, aku siap2 masak buat semua keluarga. Majikan laki dan perempuan biasanya pulang jam 6:00 malam. Sambil aku masak nunggu majikan pulang, biasany akong menemani anak (sikecil) bermain baru kalau majikan sudah pulang. Mereka makan bersama. Sekitar jam 8:00 malam, biasanya mereka sudah selesai makan malam aku beresin semuanya. Setelah itu aku mandi anak. Baru kalau anak dah mandi aku bantu akong nyiapin peralatan mandinya. Kalau mereka ber2 dah mandi, ubis itu aku meneman anak bermain. Sekitar jam 9:30 malam akong masuk kekamarnya mulai siap2 tidur lalu aku mengantar anak pergi tidur. Dia tidurnya satu kamar denganku, dia anaknya sangat manis, sangat dekat dengan aku. Kalau aku gak ada dia selau nyari2. Biasanya jam 10:00 malam dia suah tidur kalau dia sudah tidur baru aku mulai mandi.

Kadang hari libur, majikan ngajak aku vacation misal ke Ilan. Kadang juga ke Kenting. Dikeseharianku, terutama dalam hal pekerjaan majikan selalu menegaskanku harus baik jaga akong dan anaknya tidak usah terlalu memikirkan/melayani majikan laki dan perempuan dari arti aku harus baik menjaga akong dan anaknya itu yang paling penting.

Walau tidak ada libur, tapi syukur al-hamdulillah semua kebutuhanku selalu dicukup oleh majikan. Suntuk, jenu bosan memang itu yang aku rasakn, tapi dibanding TKI lain nasibku ini masih termasuk baik.

Terimakasih.